



4 Pièces

135 m²

Réf. 6228

929 000 €

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)



**ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à l'entrée du Parc Naturel des Calanques, en surplomb du charmant petit port de la Madrague, cet appartement développe une surface de 135m² avec 92 m² d'extérieurs répartis en deux terrasses. Ce lieu de vie a été pensé pour profiter de la mer et de sa vue panoramique sur la baie de Marseille et les différentes îles de l'archipel du Frioul. Le spectacle varie chaque jour et le paysage offre ainsi un charme et une relation unique avec la nature. Les différents espaces de cette habitation s'articulent autour de l'aspect traversant du lieu. La partie jour ouvre sur un vaste salon de 50 m² ...

Located at the entrance to the Calanques Natural Park, overlooking the charming little port of La Madrague, this apartment has a surface area of 135sqm with 92sqm of exterior space divided into two terraces. This living space was designed to take advantage of the sea and its panoramic view of the bay of Marseille and the different islands of the Frioul archipelago. The spectacle varies every day and the landscape thus offers a charm and a unique relationship with nature. The different spaces of this home are structured around the crossing aspect of the place. The day area opens onto a large ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES